



第3回廃品回収

子ども会育成会では十一月十六日(土)今年度三回目の廃品回収を行いました。

廃品回収では、アルミ缶の回収が一番お金になりますので、ご協力いただくと大変助かります。

また、左記廃品は、学校では回収してありますが、育成会では回収していません。お間違いのなきようお願いいたします。

回収しない廃品

×ペットボトル

×海外製のビール瓶



次回は、令和二年二月十五日の予定です。



犬塚公民館のwebサイトがオープンしました！行事などの情報をいち早くお伝えします。
<http://oyamainuzuka.com> もしくは、右記のQRコードからアクセスして下さい！



犬塚地区敬老会

令和元年九月五日(木)小山グランドホテルにて、犬塚自治会と丸山自治会、竹親会自治会合同敬老会が開催されました。全体の参加者は177名。その内、犬塚自治会からは137名の方が参加されました。参加の皆さまは、十名でひとテーブル席を囲み食事を楽しむと共に舞台上披露された歌や踊りを鑑賞されました。



演芸は、敬老会に参加者の方の歌と、藤井敏男さんの歌謡ショー、NMBから「万華鏡」の皆さんが出演してくれビオラの演奏などが披露されました。舞踊を椎名さんが披露する予定でしたが、ハプニングにより披露できませんでした。参加された皆さんは、旧交を温めるとともに有意義な時間を過ごされました。



残念！雨で途中中止



第四十七回犬塚自治会運動会は、十月六日(日)、大谷北小学校校庭にて開催されました。

子供達の競技である鉛筆し、やまかんレース、綱引きは問題なく実施できたのですが、女子百メートルあたりから雨は上がるところか、時間が経つにつれて激しく降るようになり、千メートル競争後【十時半すぎ】役員を集め、協議の結果、

途中中止となってしまいました。運動会は途中中止となりましたので順位は着かないこととなります。来年の運動会は、好天に恵まれることを期待しましょう。前日より準備をしてください、雨の中競技の運営をしてくれました役員の皆さま、お疲れさまでした。また、ありがとうございました。



第四十七回 犬塚自治会運動会



第五十三回 大谷地区市民体育大会

令和元年十月二十日(日)第五十三回大谷地区市民体育大会が大谷中学校を会場に開催されました。今年の体育祭は、前日の天候が良くないため、準備などの状況によっては中止の可能性がありました。犬塚自治会は、今年は大

い成績につなげたいとの意気込みで大会に臨みましたが、一般男女二十人力(綱引き)で2位、一般男女リレーで健闘しましたが、総合6位の成績となりました。次回体育祭では良い成績にしたいと思えます。自治会の皆さまご協力をお願いします。

大谷地区体育祭結果

優勝	泉崎自治会
準優勝	横倉自治会
三位	土塔一自治会
	...
六位	犬塚自治会

